ホワイトアウト

安全な所に避難、運行停止

当別町 国道337号 札幌大橋

吹雪で視界不良、「ホワイトアウト」

タンクローリー、トラック2台、乗用車4台

7台絡む事故、2人が病院に搬送

2020年02月21日 11時44分

2 1 日午前 5 時ごろ、当別町の石狩川にかかる国道 3 3 7 号線の札幌大橋で、灯油を積んだタンクローリーとトラック 2 台、それに乗用車 4 台の合わせて 7 台が絡む追突事故がありました。

この事故で30代の男性と50代の男性の合わせて 2 人が、胸などの痛みを訴えて病院に搬送され、いずれも軽いけがだということです。

警察によりますと、当時、現場周辺では吹雪で視界が悪いという情報が相次いでいて、いわゆる「ホワイトアウト」の状態だったと見られるということです。

北斗市 吹雪で視界不良

10台以上絡む事故、5人が病院に搬送、1人死亡ホワイトアウトで10メートル先も見えず

2020年02月21日 11時44分

2 1日午前7時すぎ、北斗市の函館江差自動車道で車10台以上が絡む事故が起きました。 この事故で5人が足や胸の痛みを訴えて病院に搬送され、警察によりますと1人が死亡しました。

当時、現場付近は吹雪で視界が悪い状態だったということです。

この事故の影響で渋滞に巻き込まれた40代の男性が21日午前8時ごろ車の中から撮影した映像には、いわゆる「ホワイトアウト」で視界がきかなくなっている状況が写っています。

撮影した男性は、次の除雪現場に向かおうと午前7時半ごろに、100メートルも進まないうちに渋滞に巻き込まれた。ホワイトアウトで10メートル先も見えず、車が動かない状況が3時間も続いている」と話していました。